



**KARL
SCHIEWERLING** MdB

FÜR DEN WAHLKREIS
COESFELD / STEINFURT II

Ihr Abgeordneter hält Wort!

Newsletter EHRENAMT

April 2016

www.schiewerling.de

Woche des bürgerschaftlichen Engagements im September 2016

Engagement macht stark

Die 12. Woche des bürgerschaftlichen Engagements kündigt sich an: Sie wird am 16. September 2016 feierlich in Berlin eröffnet und endet am 25. September 2016. Ich möchte Sie herzlich dazu einladen, sich an der bundesweiten Aktionswoche zu beteiligen. Ziel ist es, die Wichtigkeit von bürgerschaftlichem Engagement noch stärker in die Öffentlichkeit und in das Bewusstsein jedes Einzelnen zu holen. Zeigen Sie, wie Sie sich für die Gesellschaft engagieren.

Arbeiten Sie in der Flüchtlingshilfe? Setzen Sie sich für Umwelt-, Tier-, oder Naturschutz ein? Engagieren Sie sich im Bereich Gesundheit, Bildung oder Sport? Wenn ja, stellen Sie Ihr Engagement doch während der Aktionswoche vor und zeigen Sie, welche Möglichkeiten des bürgerschaftlichen Engagements es gibt. Sie können während der Aktionswoche beispielsweise einen Tag der offenen Tür, Diskussionsveranstaltungen, Lesungen oder Workshops

anbieten. Lassen Sie Ihren Ideen freien Lauf!

Die Woche des bürgerschaftlichen Engagements wird auch 2016 wieder vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend gefördert. Zudem hat Bundespräsident Joachim Gauck erneut seine Schirmherrschaft zugesagt.

Wenn Sie an der Aktionswoche teilnehmen möchten, können Sie Ihre Veranstaltung mit Datum und kurzer Beschreibung unter www.engagement-macht-stark.de eintragen.

DenkT@g-Wettbewerb

Auf Initiative des früheren Bundespräsidenten Roman Herzog wurde 1996 der 27. Januar zum offiziellen Gedenktag für die Opfer des Nationalsozialismus erklärt. Seit 2005 ist dieser Tag auf Beschluss der UN auch weltweit offizieller Holocaust-Gedenktag.

Die Konrad-Adenauer-Stiftung begleitet seitdem diesen Tag mit Vorträgen, Zeitzeugengesprächen, Lesungen, Ausstellungen und

Schülerprojekten. Sie will damit die Erinnerung und das Gedenken an die Opfer des Nationalsozialismus wachhalten. Seit 2004 nimmt die Konrad-Adenauer-Stiftung den Holocaust-Gedenktag alle zwei Jahre zum Anlass, um einen bundesweiten Internet-Wettbewerb für Jugendliche zu starten.

Der DenkT@ag-Wettbewerb richtet sich an junge Menschen zwischen 16 und 22 Jahren. Sie können sich in unterschiedlicher Form, in Texten, Recherchearbeiten, Interviews und anderen Projekten mit dem Nationalsozialismus, aber auch mit aktuellen Fragen zu Rechtsextremismus, Fremdenfeindlichkeit, Antisemitismus, Intoleranz und Gewalt in unserer Gesellschaft auseinandersetzen. Diese Projekte gilt es dann kreativ und mediengerecht auf Websites aufzubereiten und bis Ende Oktober einzureichen. Die besten Beiträge werden am 27. Januar 2017 in Berlin ausgezeichnet. Weitere Informationen zum Wettbewerb und zum Bewerbungsverfahren bekommen Sie unter www.denktag.de

Kontakt:

Wahlkreisbüro

„Politikom“
Münsterstr. 23
48249 Dülmen

Tel.:
02594 - 7827131

Büro Berlin:

Deutscher Bundestag

Platz der Republik 1
11011 Berlin

Tel.:
030 - 22777538

eMail:

karl.schiewerling@bundestag.de